



**Nombre del alumno: ARTURO
RODRIGUEZ RAMOS**

**Nombre del profesor: SERGIO JIMENEZ
RUIZ**

**Nombre del trabajo: INTRODUCCION A
LA ANTROPOLOGIA MEDICA**

Materia: ANTROPOLOGIA

Grado: "1"

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de agosto del 2020

Breve introducción a la antropología médica

La antropología médica es un subcampo de la antropología social o cultural. Para la investigación empírica y la producción de teoría de parte de los antropólogos sobre los procesos sociales y las presentaciones culturales de la salud y la enfermedad y las prácticas de atención o asistencia y su relación. Durante el siglo XX para designar los estudios filológicos sobre la salud y la enfermedad fue adaptada la palabra griega. Las relaciones disciplinares entre la antropología y la medicina y la práctica médica, introducida por los tratados hipocráticos desarrolló una teoría de causalidad de la enfermedad relacionado con el medio y una metodología que incluía el estudio de los casos clínicos. La antropología general ocupaba un posición relevante en las ciencias médicas básicas que corresponde a la asignatura comúnmente llamados hoy pre-clínicas a medida que la medicina fue encerrada la educación médica en el hospital adoptó una actitud reticente frente al empirismo de los médicos en sus prácticas cotidianas entre la gente, la cirugía y asumió la medicina experimental en el hospital y en el laboratorio como fuente básica de su conocimiento. Los médicos fueron dejando la etnografía en desuso este abandono se afectó cuando la antropología social adopta la etnografía como una de sus señas de identidad profesionales y abandonando el proyecto inicial de la antropología general. La divergencia entre la antropología profesional y la medicina no significó jamás una escisión completa entre ambas. Durante el siglo XX por la constitución de subcampos de sociología como la sociología de organizaciones y de los procesos organizativos los cuales han sido fundamentales para la constitución de subcampos de la sociología como el proyecto de la antropología médica permitiendo el debate de la enfermería la medicina sociológica médica cualitativa en proyecto

La antropología y la psiquiatría en estados unidos ca-
nada, méxico y brasil la colaboración entre antro-
pología y medicina tuvo que ver inicialmente con
el despegue de los problemas de salud psiquiátrica
como minorías étnicas y culturales con la evalua-
ción etnográfica cualitativa de las instituciones sa-
nitarias como hospitales, manicomios y servicios de
atención primaria en el primer caso se trataba de
resolver los casos, los problemas de implantación
de ofertas a un servicio a un mosaico en grupos
étnicos complejos en el segundo a los análisis
de los conflictos interesementales dentro de las
instituciones especialmente entre médicos perso-
nal de enfermería personal auxiliar y perso-
nal de administración que tenía efectos indece-
rables en su organización administrativa y en sus
organizaciones institucionales, los repartos étnogra-
ficos demostraron que la crisis interesementales
tenían efectos directos en los criterios terapéuticos
y en la atención de los enfermos también aportaron
nuevos criterios metodológicos para evaluar nuevos
instituciones producto de los reformas y experimen-
to asistenciales como los cambios terapéuticos
La respuestas empíricas a estas cuestiones moti-
varon la incorporación de antropólogos en progra-
mas de salud psiquiátrica e interaccional en paí-
ses de vías en desarrollo en la evaluación de la
influencias sociales y culturales de la epide-
miología, los problemas asociados al despliegue
del dispositivos sanitarios psiquiátricos de la eva-
luación de la primera fase que son prohibidos con-
tra los instrumentos de lucha contra la desigual-
dades de acceso de servicios en derecho de
salud como las inequidades y desigualdad social.

La aportación de la sociología al estudio de la salud y medicina radica en el estudio del papel que juegan los factores sociales de la determinación de la salud de los individuos de los grupos de la sociedad en que son conjuntos. Las variables como clase social, género, ocupación, origen étnico explican no solo la disponibilidad de disfrute de la salud y la enfermedad si no que influyen también en los procesos que los van mejorando, sea la prevención de las enfermedades si no que influyen también en los procesos que mejoran o aborrecen del estado de salud que nos aguarda con los estados de las relaciones con la desigualdad social de formas que la organización social influyen en el tipo y la distribución de las enfermedades en concreto. Los numerosos estudios han puesto de manifiesto que las enfermedades también es diferente de su posición de sus mismas estructuras. La victoria sobre las enfermedades infecciosas ha demostrado los factores juegan un destacado papel. Los factores sociales juegan un papel crucial para la etiología las causas de estos proceden de éstos directamente. Causas el funcionamiento de las organizaciones y de la partes sociales se hacen necesaria para garantizar el éxito contra las enfermedades es así como los principales campos de investigación en sociología de la medicina incluyen los aspectos sociales de la salud y enfermedad la conducta social de la enfermedad del personal de asistencia sanitaria y los usuarios y las formas sociales de las organizaciones y la relación del sistema sanitario con otros sistemas que interactúan.

Marc/universitat Rovira Virgila (2010).Breve introducción a la antropología
medica.Europa.marc/universitat Rovira Virgili